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博兴县政协十三届四次会议召开

去去年年政政协协提提案案全全部部答答复复
本报1月20日讯 1月20日，在博兴县

政协十三届四次会议上，县政协副主席李
舫向大会作提案工作报告。自县政协十三
届三次会议以来，政协各参加单位、广大
政协委员通过政协提案履行职能、建言献
策，一年来共提交166件提案。经审查立案
162件，均在2014年10月全部答复完毕。从
反馈情况看，委员对办理情况表示满意或
基本满意。

经审查立案的162件提案中，委员个
人提案58件，联名提案102件，民盟博兴支
部提案2件；按所涉及的内容划分，经济建
设方面77件，占47 . 5%，科教文卫体方面
49件，占30 . 2%，民生服务、环境整治、社
会治安、社会保障和其它方面的提案36
件，占22 . 3%。从办理情况看，已经解决或
明确列入计划逐步解决的 1 0 5 件，占
64 . 8%，暂缓解决的44件，占27 . 2%，作为
参考的13件，占8%。

在加快经济发展方面，委员们献良策
于发展全程，取得了良好的社会效果。其
中，委员联名提出的“关于发展博兴县文
化产业的几点建议”的提案，博兴县聘请
山东大学编制了《博兴县文化产业2014-
2020发展规划》，并加大政策资金支持力
度，促进了博兴县文化产业转型升级。针
对“关于加大打渔张森林公园配套设施建
设的建议”，多次组织视察调研，加快了打
渔张森林公园提升项目的进度，打渔张森

林公园荣获“中国最美田园”称号，促成了
“中国旅游日滨州主题活动暨帐篷文化
节”在博兴县举办。

在民生问题上，委员们就群众关心的
问题也提出了许多切实可行的提案。其
中，委员提出的“关于适当提高交界地区
跨县就医合作医疗报销比例”的提案，博

兴县卫生局会同人社局等部门进行了专
题研究，将市外医疗机构的报销比例由
35%提高到55%，起付线由2000元降低到
1000元。同时，积极向上争取，将桓台县中
医医院和起凤整骨医院设立为博兴县新
农合协议管理医院，极大方便了群众就近
就医，让群众得到了实惠。

政协委员王中玉：

让让商商会会给给企企业业提提供供服服务务

为了给企业一个健康稳
定的发展环境，博兴县的各
个乡镇都成立有商会。尽管
商会遍布，人们还是怀疑这
些具有商业服务性质的社会
组织能否推动会员经济发
展，主要是因为博兴的一些
商会并没有发挥到团结会
员、维护企业的作用。

政协委员李呈光说，博
兴的民营企业总量在不断增
加，但是在发展常常会遇到
一些困难，如果建立的商会
能发挥作用，那么政府就可
以放心的把一些服务性的工
作交给商会处理。像是板材
商会就是一个比较成功的商
会，它给板材行业一种归属
感和信赖感。

政协委员、博兴县委统
战部副部长、工商联党组书
记王中玉告诉记者：“博兴县
的商会比起浙江商会、福建

商会等较成熟的商会还有一
段距离，因为我们的商会内
部交流少，还不够团结，所以
在发挥服务功能时还不够到
位，所以工商联要吸取经验
教训，让商会给博兴企业发
展提供更好的服务。”

委员们认证听取政协第十三届博兴县委员会常务委员会工作报告。

政协委员董云鹏：

博博兴兴““淘淘宝宝村村””需需开开拓拓新新产产业业

博兴县的湾头村凭着草
编制品成为远近闻名的“淘
宝村”，农村电商给淘宝行业
注入一泉活水，目前，博兴县
有1个全国淘宝镇、6个全国
淘宝村，农村电子商务经营
户发展到8400家。

博兴县发展农村电商有
着浓厚的创业氛围，许多年
轻人愿意回到家乡开网店、
当淘宝店主实现自己的创业
梦想。阿里巴巴公司正在进
行的“千县万村”工程就是要
发展农村淘宝，博兴县作为
山东省的唯一试点，成为全
省农村电子商务的龙头。

博兴团县委副书记董云
鹏说：“博兴县发展农村淘宝
在山东省排名靠前，但是在
全国范围中还不能说是发展
成熟，我们需要一个明确的
政策，优惠的政策，比如能给
农村要创业的人们外出学习

的机会，我们还要开拓新产
业。”

博兴县的一些淘宝商家
已经开始涉足藤制家具，这
是博兴发展农村淘宝的新产
业，只有这样不断开发新的
产品，才能丰富电商结构，拓
展农村淘宝市场。

政协委员为医疗问题“开良方”

医医患患纠纠纷纷应应平平等等平平稳稳依依法法处处理理
谈到今年博兴县两会中

政协委员们最为关注的话题 ,

“医疗”相关的问题无疑还是
最热的关键词。怎样缓解日益
紧张的医患关系，如何解决看
病难看病贵问题，家庭用药如
何能放心等都是委员们争相
讨论的热点。

近年来，随着经济社会事
业的快速发展，博兴县医疗服
务行业不断引发出来的医疗
纠纷令人关注。来自基层卫生
院的县政协委员贾尔强建议，
要以人性化服务增强医患互
信。“首先要强化内部管理和
学习，规范医疗机构的从业行
为，严格做到规范执业、依法
执业。”贾尔强表示，只有提高
了医务人员的综合素质和医

疗水平，同时加强医德医风教
育，才能增进双方理解与信
任。另外，贾尔强建议，要加强
依法处理医患纠纷的力度，必
须依据法律法规的各项规定，
在平等平稳的情况下处理医
患纠纷。“并对违法及不合理
要求进行依法制止和严厉打
击，保证医患双方合法权益才
能 维 护 医 疗 市 场 的 和 谐 稳
定。”

基本药物制度自2010年3

月份推行实施以来，取得了一
定成效，但同时也出现了一些
问题。县政协委员崔海波举例
表示，原先在基层医院可以买
到的药物却因为此政策的实
施而买不到了。“新农合可以
报销，不少居民就在上级医院

看病，然后带着医院医生开的
药回家服用。但吃完这些药之
后，基层医院却不允许配备某
些非基本药物，所以大家还要
再去上级医院买，不但来回路
程费时耗力，仅排队就诊也浪
费不少时间。”崔海波表示，本
来这项制度使得医院病人增
加，效益变好，但却由于基本
药物药品不全，很多患者只能
被迫再次回到药店买药。“所
以我建议卫生行政主管部门
可以适当增加基本药物目录
范围以外的药物，进一步解决
基层看病难问题。”

如何正确使用家庭药品
也是委员们以及社会大众关
注的热点，几乎每个家庭都会
备一些药品，以备不时之需。

但近年来，因为有病不看医
生，或者看了医生不按处方治
疗而导致住院甚至死亡的事
情时有发生。据有关资料显
示，我国每年有5000多万人住
院，其中至少有250万人与药
物不良反应有关，引起死亡的
有近20万人。本身是治病救人
的药却成为危害身体健康的
安全隐患，对此，政协委员杨
华表示，主要是因为百姓对药
品知识了解不深，有偏差导致
的，有必要大力倡导安全、健
康用药。“要突出药品安全专
项整治，整顿规范药品的市场
秩序。”杨华建议，同时向群众
宣传维权知识，提供法律咨询
服务，并对药品从业人员加强
药品监管法律法规知识。

本版稿件采写：本报记者 王晓霜 王璐琪 孙菲 王芳

政协委员、博兴县委统
战部副部长、工商联党组书
记王中玉。

政协委员、博兴团县委
副书记董云鹏。
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